
 Interrogazione n. 1738
presentata in data 16 luglio 2014
a iniziativa del Consigliere Eusebi
“Qualità dell’aria nella città di Ancona”
a risposta scritta

Premesso che:
- con D.G.R. n. 25 del 21 gennaio 2013 si approvava: “1) lo schema di convenzione tra la

Regione Marche, l’ARPAM e le Province di Pesaro e Urbino, Ancona, Macerata, Fermo
e Ascoli Piceno per la cessione/acquisizione in comodato d’uso del materiale e della
strumentazione che andrà a costituire la rete regionale della qualità dell’aria ambiente,
per l’avvio e per il funzionamento; 2) la rete generale di misura della qualità dell’aria
ambiente ai fini e ai sensi del D.Lgs. 155/2010; 3) la rete ristretta di misura della qualità
dell’aria ambiente” configurando la Rete Regionale di Rilevamento della Qualità del-
l’Aria;

- risulta allo scrivente non essere più attive centraline di rilevamento nella città di Ancona,
se si eccettua quella in mezzo al verde del Parco della Cittadella;

Tutto ciò premesso;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere:
- come fa la Rete Regionale di Rilevamento della Qualità dell’Aria a rilevare lo stato di

inquinamento dell’aria (notoriamente e visivamente non salubre) del capoluogo di
regione.


